



La disputa por un bosque en Oaxaca ha dejado más de 150 personas desplazadas de sus hogares

En medio de un bosque de ocotales que se extiende en la región Mixteca de Oaxaca unas cuantas personas rodean y vigilan en silencio las últimas casas de madera que se mantienen en pie en Lázaro Cárdenas, una pequeña comunidad que administrativamente se cataloga como agencia de policía del municipio de San Miguel El Grande y donde un grupo de hombres armados obligó a más 150 personas a dejar sus hogares tras un ataque que dejó heridos y tres personas asesinadas. Los agresores, además, incendiaron 18 viviendas y vehículos. Eran los primeros días de mayo.

<https://oaxaca.eluniversal.com.mx/estatal/la-disputa-por-un-bosque-en-oaxaca-ha-dejado-mas-de-150-personas-desplazadas-de-sus-hogares>